

ABSTRAK

CHANDRA SIANIPAR. Motivasi Wisatawan Domestik Untuk Melakukan Olahraga Rekreasi di Objek Wisata Lumban Silintong Kecamatan Balige Kabupaten Toba Samosir Tahun 2013. (Pembimbing: R. Syaifullah D. Sihombing).

Skripsi: Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan. 2013.

Tujuan Penelitian ini untuk mengetahui berapa besar motivasi wisatawan domestik untuk melakukan olahraga rekreasi di objek wisata Lumban Silintong Kecamatan Balige Kabupaten Toba Samosir.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif . Populasi dalam penelitian ini adalah pengunjung yang sedang melakukan olahraga rekreasi di objek wisata Lumban Silintong, sedangkan sampel penelitian diambil secara *eksidental sampling* yang berjumlah 90 orang. Tingkat motivasi wisatawan domestik untuk melakukan kegiatan olahraga rekreasi di objek wisata Lumban Silintong Kecamatan Balige Kabupaten Toba Samosir 2013 dalam penelitian ini ditinjau dari 2 indikator antara lain motivasi intrinsik dan motivasi ekstrinsik.

Hasil penelitian ini diketahui bahwa untu motivasi intrinsik responden tergolong tinggi dengan persentase sebesar 73%. Sedangkan motivasi ekstrinsik responden tergolong tinggi dengan persentase sebesar 70%. Berdasarkan hasil interpretasi data hasil penelitian dari kedua indikator tersebut maka dapat diketahui tingat motivasi wisatawan domestik, yaitu untuk melakukan olahraga rekreasi di objek wisata Lumban Silintong Kecamatan Balige Kabupaten Toba Samosir 2013. Dari hasil penelitian diketahui bahwa persentase skor rata-rata sebesar 71% yang berarti secara umum tingkat motivasi wisatawan domestik untuk melakukan olahraga rekreasi di objek wisata Lumban Silintong Kecamatan Balige Kabupaten Toba Samosir tahun 2013 tergolong tinggi. Diharapkan agar pihak Dinas Pariwisata Kecamatan Balige dapat memperbaiki sarana dan prasarana yang ada di objek wisata Lumban Silintong untuk meningkatkan jumlah pengunjung sehingga dapat menambah pendapatan daerah.

Kata kunci: Motivasi, Wisatawan Domestik, Olahraga Rekreasi